

OPERATION TONNERRE.

(Thunderball.)

1965

Produit par : Albert R. Broccoli et Harry Saltzman

Réalisé par : Kévin McClory

Scénario de : Richard Maibaum et Jack Whittingham

Musique de : John Barry

Chanté par : Tom Jones

D'après l'œuvre de Ian Fleming.

DISTRIBUTION

Sean CONNERY

Anthony DAWSON

Adolfo CELI

Guy DOLEMAN

Claudine AUGER

Luciana PALUZZI

Martine BESWICK

Rik Van NUTTER

Paul STASSINO

Lois MAXWELL

Bernard LEE

Desmond LLEWELYN

James Bond 007

Ernst Stavro Blofeld

Emilio Largo

Comte Lippe

'Domino' Derval

Fiona Volpe

Paula Caplan

Félix Leiter

Commandant Derval

Miss Money Penny

«M»

«Q»

Tourné aux: - Bahamas, à Nassau

- France, au château d'Anet près de Paris (pré-générique)

- Grande-Bretagne, aux studios Pinewood à Londres

PRE-GENERIQUE

James Bond assiste aux funérailles de l'un de ses ennemis, le colonel Jack Bouvard. Il présente ensuite ses condoléances à une veuve qu'il a démasqué, il s'agit de Bouvard en personne.

S'en suit une violente bagarre qui se solde par la mort, bien réelle cette fois-ci, du colonel. 007 s'échappe alors par les airs et rejoint son Aston Martin.

SYNOPSIS

James Bond est envoyé dans une maison de repos près de Londres, où il fait la connaissance du comte Lippe, un agent du S.P.E.C.T.R.E., et où il assiste également à de curieux événements.

En effet le S.P.E.C.T.R.E. a pour but de détourné un avion de chasse anglais, en substituant au vrai commandant Derval, un de leurs agents qui a subi une opération chirurgicale dans la clinique où se trouvait Bond.

Le S.P.E.C.T.R.E. qui a pris possession des deux bombes atomiques de l'avion, exige une rançon de 280 millions de dollars à l'OTAN.

Les Services Secrets britanniques, craignant qu'une bombe est destinée à détruire Londres, ordonnent à leur meilleur agent de récupérer ces bombes à tout prix.

James Bond mène une enquête qui le conduit aux Bahamas chez Emilio Largo, numéro deux du S.P.E.C.T.R.E.

Une scène inoubliable:

Un affrontement sous-marin d'une rare violence entre 007 et les hommes-grenouilles du S.P.E.C.T.R.E. Filmé avec une virtuosité étonnante aux Bahamas, le tournage de cette scène nécessita 32 cameramen et 45 plongeurs.

Un langage complexe de signes fut mis au point par les réalisateurs pour diriger l'équipe aquatique.